

愛労連



自治労連

名城東小公園には
1200人が参加。
集会のあと県庁まで
デモ行進

この集会に向けて、自治
体中立労組への共同の呼び
かけをおこなってきました
が、江南市職、吉良町職
労、田原町職労が参加しま
した。また公務共闘や民間
からも参加し、上部団体や
政権の悪政に反対する11・
2決起集会を開きました。

中立労組も決意表明

生活をする決起集会
1200人

自治労連愛知県本部は2
000年賃金確定・秋季年
末闘争の山場に向けて組合
員の総決起を勝ち取ろうと
「県民と自治体労働者の生
活を守る11・2決起集会」
を開きました。

この集会に向けて、自治
体中立労組への共同の呼び
かけをおこなってきました
が、江南市職、吉良町職
労、田原町職労が参加しま
した。また公務共闘や民間
からも参加し、上部団体や
政権の悪政に反対する11・
2決起集会を開きました。

県民と自治体労働者の 生活をする決起集会

水害を理由に 会社解散



建交労中部交通分会分
会長 石村ひろえさん
(?)、職場集
（？）

所属の違いを超えて、全県
の自治体労働者が決意を固
め合いの場となりました。
報告と行動提起をおこな
った梅野県本部書記長は、
様々な攻撃に対し、組合
員の怒りと労働者組合への
期待が高まっています。すべ
ての職場から要求を結集
し、たたかいを前進させよ
う。自治体労働者の生活改
善、自治体リストラ反対闘
争の前進とともに、森建立
政阻止のシップリヒコール

東海豪雨で事務所や觀
光バスに大きな被害があ
つた中部交通（株）。
後かたづけが一段落し
た九月二五日、会社は中
部交通労組（連合）と建
交労中部交通分会に突然
を超えて「存続を求める
有志の会」が発足。団体
署名などのとりくみが始
まっています。

たい」といま、組合の枠
を超えて「存続を求める
有志の会」が発足。団体
署名などのとりくみが始ま
っています。

2000年春闘討論集会
・12月9日～10日
・労働者研修センター
ご参加ください!!

中部 交通

私たち、働き続けたいんです



地域や観光地からぞくぞく激励
署名は四〇〇〇にも!!



建交労の掲示板には、署名と激励の声がところせましと貼られています。右は中交労組の掲示板



地域や観光地からぞくぞく激励
署名は四〇〇〇にも!!

どんなに励まされるか」と
暖かい激励の言葉と署名に
励まれます。

は社長も敏感です。
今までいくつかのバス

だ」と不満を漏らします。
町内の署名や激励文に
つ一つ張り出しています。
掲示板を見たある運転手
は、「運賃は何やつとるん
だ」と不満を漏らします。
組合は退職金を多少上積みさせてお茶を濁すつも
ります。町内の署名や激励文に
つ一つ張り出しています。
改善など取り組んできます。
が、中部交通が一番働きやすかった。だからここです
っと働こうと労働条件の
改善など取り組んできます。
だから、会社解散はさせたくない」と石村さ

ん。

悔いが残らないように

中交労組 田口敏文さん 50歳

「存続させる会」の運動
が、会社や仲間に影響を与
え始めています。

後、また話し合いがあるのかと思たらそわぎり！
組合は退職金を多少上積みさせてお茶を濁すつも
りみたいだ。どうにもならんとあきらめている人も
いるが、私は何もせずに終わっては悔いが残ると考
えて「存続する会」に入った。社長は経営の失敗を
おこないました。

社員に押しつけて
責任をとらうとい
ない。本当に腹立
たしい。やれるだ
けやううと思つて
いる。



悔いが残らないように
田口敏文さん 50歳

